

as i bonitas.

establecimiento fotográfico  
títulos de novedad, tales  
i para sobremesa, jardines  
i apidias, bellissimas minia-  
tura, joyería fina i elegan-  
os ingleses, música para  
i escupida, dorados, do-  
i retratos, oleogrofias con  
de colores inglesa.

D. PAREDES.

número 81. 20—13

ROS,

DIA ESCRITORIO.

TELES PARA COLEGIOS

ICINAS.

DE TRESNEL I POMBO.

30—20

era edificar

está situado a media cua-  
zuela de San Victorino, e-  
gral, tiene media fanega-

quién los dí a se encuentra  
iba" número 16 1.<sup>a</sup> calle  
23—12

ANCIAS  
I FRANCESAS.  
S I ORDINARIOS  
EN VENTA  
LO I COMPAÑIA.  
MODICOS.

dental.

siguiente:  
julines, pastillas, polvos  
los ferozios i aceptados  
modicos de los Estados  
i pueblos, pueden usarse con la

cepillos ingleses, americanas  
particulares de manefan-  
riesgo de ofender los dien-  
muentras mui finas i peque-

re celulosa perfeccionado i  
los Unidos por sus mini ven-  
s que sin duda alguna lo  
es los materiales hasta hoy

entrado (norte-americano).  
atal, oro, caucho i troz mu-  
instrumentos do las mejores  
i Unios.

Luis CAVELLA R. 4—3

1915

C 27

# DIARIO DE CUNDINAMARCA.

Nº 1125

V.4 P. 1055.

## PRECIOS DE SUSCRIPCION.

Por un año.....	\$ 10-00
Por un mes .....	1-00

Este periódico se publica todos los días,  
menos los domingos.

Bogotá, sábado 6 de setiembre de 1873.

Se recibe bien suscripciones.—En Bogotá, en la IMPRENTA DE GAITAN, carrera de Neiva calle 1, número 18; i fuera de Bogotá en las Ajenias correspondientes.

Director i editor—J. B. GAITAN.

## REMITIDOS I ANUNCIOS.

REMITIDOS—Se insertan, previo exi-  
men, a..... \$ 3-00 columnas.

Por la 1.<sup>a</sup> publicación... 0-05 evos. línea

Por cada nueva id.... 0-02—

Todo debe pagarse adelantado.

"El Díario."

SANTIAGO PEREZ,

CANDIDATO

PARA LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA

EN EL PERIODO DE 1874 A 1876

CANDIDATO

PARA GOBERNADOR DE CUNDINAMARCA

EN EL PROXIMO PERIODO

EUSTORJIO SALGAR.

CONSPIRACION DE MENTIRAS.

Todos los días los periódicos de oposición echan a la circulación mentiras sobre los actos del Gobierno, sobre los movimientos de la Guardia colombiana; sobre la preocupación del señor Murillo de darse un sucesor a su agrado, sobre proyectos contra la paz del Tolima, &c. &c., sobre las relaciones de Colombia con Venezuela i sobre todo lo que puede impresionar desfavorablemente la opinión, a ver si de una o de otra manera se lanza a algunos en una revuelta; por el placer de ver de nuevo ensangrentado el país.

*La América* dió la noticia de la marcha del Rifles a Tunja, custodiando los rifles Remington para el uso del batallón Boyacá, arma en cuyo manejo es indispensable que se ejerzte aquel cuerpo, atañiendo que eran mil los rifles, i que con el cuerpo

distancia i con las condiciones de subsistencia i disciplina las mas adversas.

Tampoco es cierto que haya marchado batallón alguno a Barranquilla, ni, por supuesto, que se piense en aumentarlo, antes bien acaban de llegar dos compañías del estinguido Pichincha que padieron quedarse en Barranquilla. Allí han intereses considerables que el Gobierno debe asegurar, como los provenientes de aduana, tránsito de armamento en vía i una sucursal del Banco de Bogotá, i para proteger esos intereses se dejó allí una compañía no completa. I qué puede hacer una compañía aunque constara de cincuenta hombres para influir en los escrutinios que deben verificarse en Cartajena en los primeros días de este mes? No se conoce la distancia entre una i otra ciudad?

Esas pretendida o inventada intervención del Gobierno jeneral no es mas que una invención revolucionaria que ningún espíritu imparcial puede admitir a los pocos momentos de estudio de los hechos. Todos los órganos de la oposición la repiten en todos los tonos, pero ninguno puede comprobarla.

El voto por el señor Pérez se dió en Panamá en los días en que la influencia de la Guardia colombiana era perfectamente nula, i fué escrutado despues por un Jurado enteramente independiente.

En Bolívar, Magdalena i Santander no había un soldado de la Guardia colombiana al tiempo de la votación; i supuesto que los señores trujillistas sostienen que han ganado la votación en Boyacá, se prueba por el mismo

candidato del partido liberal, señor Santiago Pérez, es el que ha obtenido mayor número de sufragios.

Los godo-ligas confiesan ya, eso sí, que perdieron las elecciones en los Departamentos del Centro i Oriente i tienen mucho cuidado de no decir la verdad respecto del Departamento de Occidente, en donde salieron derrotados completamente. Hacen mucho ruido con las mayorías que dicen obtuvieron en los Departamentos del Norte i Nordeste, pero al fin confesarán también que la mayoría del del Norte favorece a nuestros candidatos, i respecto de la del Nordeste, si la tienen, es de muy poca significación, según los datos oficiales obtenidos. Han reservado a Chámeza, porque ya no hablan los ligeros de los ciento treinta votos de aquél distrito, probablemente para hacer aparecer un rejistro de cuatrocientos votos, por lo menos, ya que en esta vez no pudieron hacerlos de igual número en Pa-ya i Marroquín. Los votos de Chámeza re-velarán apetito desordenado de contratos *leóninos* para elaborar sal, porque los falsificadores deben su fortuna a esta industria, la cual les ha producido poco durante las Administraciones Salgar i Murillo.

En donde obtuvieron efectivamente los godo-ligas una mayoría considerable fué en el Departamento de Tundama; pero usted sabe que ese resultado se ha debido a los fraudes escandalosos de Sogamoso, Puebloviejo, Tota, Iza, Firavitoba i Belén, en cujos distritos no hubo siquiera quien vijilara las elecciones para que los opositores no suplantaran el sufragio a sus anchas.

No hemos publicado los resultados eleccio-narios, porque no tenemos los datos completos, i porque esperamos que nuestros contrarios demuestren con usúneros que nuestras candidaturas son las que han salido triunfantes en las elecciones últimas. Así lo harán si son hombres de bien, como

## Hechos diversos.

Rescate.

Los ciudadanos de la nacionalidad francesa, residentes en esta capital, celebraron ayer la liberación del territorio patrio que, según los tratados verificados con el imperio alemán, estaba acordada para el 5 del corriente. Con tal motivo, el pabellón de aquella República fué izado en la mansión del señor Mancini, Encargado de la Legación, i en varias casas de ciudadanos franceses, quienes se manifestaron regocijados por tal suceso. Segun se nos ha informado, anoche hubo música al frente de la casa de dicha Legación i cohetes i alegría en algunas calles de la ciudad.

Oficina general de cuentas.

La Corte Suprema federal, en acaerdo celebrado el 1.<sup>a</sup> del corriente, eligió al señor Flavio Piñón Contador de aquella Oficina para completar el número de los que deben componerla i hasta que el Congreso, en su próxima reunión, haga el nombramiento en propiedad.

Noticias como son la probidad i las aptitudes del señor Piñón, creemos su elección muy acertada i lo felicitamos a él por el testimonio de confianza que acaba de darle el Supremo Tribunal de la Repùblica.

Bienvenida.

Ha llegado a esta capital el estimable caballero i distinguido literato e historiador señor Felipe Larrazábal, hijo de Venezuela. Los más altos nubes.